

Erzeugnisschau der HuK- Gruppen Landesschau Ulm

Die Besucher der Landesschau in Ulm konnten eine sehr vielfältige Erzeugnisschau mit 58 Nummern Erzeugnissen der HuK- Gruppen bewundern. Es war von Fell über Angora, bis zu den verschiedensten Materialien in der Klasse 6 (Fell, Stoff, Holz, Filz, Perlen und mehr), alles vertreten.

Da wir unseren Platz wieder im Foyer der Messe hatten, konnten wir unsere Erzeugnisschau großzügig und dekorativ aufbauen und gestalten.



Ein besonderes High Light war der Modeschmuck der HuK- Gruppe Winzingen. Sie wurden mit ihren tollen Ketten und einem gelungenen Aufbau durch die Preisrichter dem einzigen 98er in der Erzeugnisschau belohnt. Es waren aber insgesamt sehr ansprechende Arbeiten die mit sehr guten Bewertungen honoriert wurden.



Auch ZDRK- Präsident Peter Mickmann bewunderte unsere Erzeugnisschau und war sehr von den vielseitigen Erzeugnissen angetan.

Württembergische Meister der HuK-Gruppen wurden:
in Klasse 2: Elsbeth Richter
in Klasse 4: Monika Maier
in Klasse 6: Anneliese Waldenmaier.



Herzlichen Dank an Alle die sich an der Erzeugnisschau mit ihren Exponaten beteiligt haben und somit zum Gelingen unserer Schau beigetragen haben.
Dank an alle meine Helferinnen für die gute und kameradschaftliche Unterstützung während der gesamten Schau.



